
ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE 

PETRÓPOLIS. Realizada aos 27 (vinte e sete) dias do mês de junho de 2007, na 

sede do CMDCA. Abertos os trabalhos pela Vice-Presidente Sra. Vera Lúcia, que 

comunicou que o Presidente estava a caminho. Foi feita a leitura da ata anterior, pela 

Secretária, bem como a Ata da reunião extraordinária de 13/06/07, a qual foi 

aprovada por todo o Conselho. A Vice-Presidente passou para o 2º item da pauta – 

VI Conferência Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente. Foi apresentado 

e distribuído o material gráfico e decidido pela plenária sobre a prorrogação para o 

dia 29/06/07, até às 18h, das inscrições das entidades para participar na VI 

Conferência.  Foi feita uma sugestão para que fosse colocado um comercial sobre a 

abertura da VI Conferência nas rádios locais. 3º item da pauta – Comissão de Ética. 

Foi informado pela Sra Vice-Presidente que foi realizada a 1ª reunião da Comissão e 

que já foram feitos os primeiros procedimentos. Foi solicitado pelo Conselheiro 

Thiago, da APE, que os Conselheiros do CMDCA possam ter acesso ao processo, 

antes do parecer da Comissão de Ética. Passamos para o 4º item da pauta – Assuntos 

Gerais – Com a palavra a Conselheira Cláudia Vilardo informando sobre a 

capacitação da rede para atender os adolescentes nos postos de saúde, solicitou um 

representante do CMDCA nas reuniões do Fórum Interinstitucional, as reuniões serão 

realizadas no Sesc das 9h às 12h, será apresentado um calendário para as referidas 

reuniões. Os pedidos de remanejamento de verbas da Creche São Francisco de Assis, 

São José do Itamarati e Santo Antônio foram aprovados. Com a palavra o Sr. 

Presidente que agradeceu toda a Comissão organizadora da VI Conferência e que 

espera o empenho de todos, na divulgação para que possamos ter sucesso. O 

Conselheiro Jorge solicitou que fizéssemos uma compilação de todo o material da 

Conferência. O Conselheiro Thiago informou que toda a Sociedade Civil Organizada 

deve ocupar todos os espaços, com a participação ativa e atuando com mais eficácia. 

A Sra. Rita da Assojiô informou que os abrigos estão em situação crítica, com 

respeito ao mutirão de reintegração. Nada mais havendo a tratar, a presente reunião 

foi encerrada às 20h40.  
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